

## PEMROV KALTENG BERIKAN 1.000 PAKET BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK BANJIR DI BARSEL



*Sumber gambar: kalteng.antaranews.com*

Palangka Raya (ANTARA) - Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah memberikan sebanyak 1.000 paket bantuan untuk warga terdampak banjir di Kabupaten Barito Selatan (Barsel).

"Pemprov Kalteng menyerahkan bantuan berupa tenda dan paket sembako sebanyak 1.000 paket yang diterima langsung Penjabat Bupati Lisda Arriyana beserta jajaran," kata Plt Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana dan Pemadam Kebakaran (BPBPK) Kalimantan Tengah Ahmad Toyib dalam keterangan yang diterima di Palangka Raya, Sabtu.

Pemberian bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana banjir di Barito Selatan, terutama dalam pemenuhan kebutuhan pangan sehingga tetap tercukupi meski sedang dilanda musibah.

Pemerintah Kabupaten Barito Selatan telah menetapkan status tanggap darurat banjir sejak 5 April 2023 dan berdasarkan data per 14 April 2023, banjir di Barito Selatan masih melanda dua kecamatan dan 12 desa yang terdampak.

Adapun tinggi muka air (TMA) centimeter dengan jumlah warga terdampak 5.713 Kepala Keluarga (KK) dengan total 19.628 jiwa. Fasilitas umum yang terdampak di antaranya sarana kesehatan sebanyak empat unit, rumah ibadah 24 unit, sarana pendidikan 14 unit, serta jalan dan jembatan.

Ahmad Toyib menjelaskan, paket bantuan sosial tersebut didistribusikan langsung ke masyarakat yang terdampak banjir setelah sebelumnya berkoordinasi dan dilepas bersama dengan pemerintah kabupaten.

"Dengan ditetapkan status tanggap darurat oleh Pemkab Barito Selatan serta ada permintaan bantuan berupa sarana prasarana dan logistik, Gubernur Kalimantan Tengah menginstruksikan BPBPK segera menyalurkan bantuan, di antaranya berupa tenda dan paket logistik yang dibutuhkan," jelasnya.

Pemkab Barito Selatan mengapresiasi bantuan dan perhatian Pemprov Kalteng serta berharap banjir segera berakhir dan masyarakat dapat kembali beraktivitas secara normal.

**Sumber Berita:**

1. <https://www.antaraneews.com/berita/3489261/pemprov-beri-1000-paket-bantuan-untuk-warga-terdampak-banjir-barsel>, Sabtu, 15 April 2023.
2. <https://koransn.com/pemprov-beri-1-000-paket-bantuan-untuk-warga-terdampak-banjir-barsel/>, Sabtu, 15 April 2023.

**Catatan:**

Berdasarkan Peraturan Kementerian Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah pada lampirannya menyebutkan Belanja bantuan sosial digunakan untuk menganggarkan pemberian bantuan berupa uang dan/atau barang kepada individu, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang sifatnya tidak secara terus menerus dan selektif yang bertujuan untuk melindungi dari kemungkinan terjadinya risiko sosial, kecuali dalam keadaan tertentu dapat berkelanjutan. Risiko sosial adalah kejadian atau peristiwa yang merupakan dampak dari krisis sosial, krisis ekonomi, krisis politik, fenomena alam, atau bencana alam yang jika tidak diberikan belanja bantuan sosial akan semakin terpuruk dan tidak dapat hidup dalam kondisi wajar. Keadaan tertentu dapat berkelanjutan diartikan bahwa bantuan sosial dapat diberikan setiap tahun anggaran sampai penerima bantuan telah lepas dari resiko sosial.s